opusdei.org

El sacerdote Javier Cremades relata en su libro su relación con San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei

El sacerdote Javier Cremades ha presentado el libro 'Los planes de los Cremades: una familia amiga de San Josemaría'.

26/06/2020

COPE El sacerdote Javier Cremades relata en su libro su relación con San

Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei

El sacerdote Javier Cremades ha presentado el libro 'Los planes de los Cremades: una familia amiga de san Josemaría', que cuenta los recuerdos de la relación del fundador del Opus Dei con su familia, coincidiendo con la celebración este viernes 26 de junio de la fiesta de san Josemária Escrivá (1902-1975), al que recuerda como "el santo de lo ordinario".

El libro, que ha superado en su edición digital las 12.000 descargas, está escrito por Javier Cremades Sanz-Pastor (Zaragoza, 1946), que vivió en Roma con san Josemaría entre 1969 y 1973 y mantuvo con su familia una gran amistad con el fundador del Opus Dei, que trató a su padre desde 1925 después de conocerse en las aulas de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza.

Javier Cremades, doctor en Teología y médico por la Universidad de Salamanca, fue capellán en la Complutense, director de los actos centrales de la JMJ de Madrid (2011), rector de la iglesia del Espíritu Santo y del santuario de Torreciudad, entre otros encargos pastorales. En estos meses de lucha con la enfermedad ha podido terminar y compartir "el tesoro de haberle tratado".

Cremades le recuerda como "muy asequible y cercano, el santo de lo ordinario, de los afanes de cada día". "Si alguien no sabe cómo dirigirse a él, le puede decir que va de mi parte. Como me tiene un enorme cariño, seguro que le atenderá muy bien y le hará mucho caso", dice con humor.

El autor cuenta que desde que le conoció en 1958, vio que además de ser "un padrazo", era "muy buen amigo de sus amigos". "Tengo muchos recuerdos: le estoy viendo en Pamplona, curso 65-66, hablándonos de libertad: 'pensad en todo como os dé la gana, haced siempre lo que os parezca mejor. Sois libérrimos'".

Cremades añade que un día, en Roma, le dijo: "Cuando yo me muera, cuenta siempre que puedas a tus hermanos lo mucho que el Padre quería al Papa, sea el que sea. Ahora es Pablo VI. Pero a este Papa, al siguiente y a todos los que vengan detrás hay que quererles mucho y sin condiciones. ¡Díselo a tus hermanos!".

El 26 de junio se celebra la fiesta del fundador en muchas iglesias del mundo. Sin embargo, a causa de la emergencia sanitaria, numerosos fieles no podrán acudir o estas tendrán un aforo limitado. En este contexto, la página web del Opus Dei ofrece dos videos en directo: una retransmisión de la urna de san Josemaría, que ha tenido lugar de

10.30 a 11.30 (hora de Roma); y la Misa de la fiesta, que tendrá lugar a las 19.00 horas.

Por las circunstancias extraordinarias de este año, en bastantes lugares no se han organizado oficialmente las misas de san Josemaría (especialmente en País Vasco, Navarra, La Rioja, Aragón y Cataluña), aunque se celebrará su memoria en muchas parroquias. En otras ciudades han ampliado el número de ceremonias para facilitar la asistencia. La organización de las ceremonias litúrgicas se hará con las limitaciones de aforo que la autoridad sanitaria pueda establecer eventualmente para esa fecha, así como las indicaciones de la autoridad eclesiástica.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/javier-cremades-josemaria-escriva-balaguer/(10/12/2025)</u>